

HUELVA, 17 DE NOVIEMBRE DE 2021

---

## Las obras de construcción del nuevo colegio del Ensanche Sur de Huelva, cerca del 40% de ejecución

El director general de la Agencia Pública Andaluza de Educación, Manuel Cortés, y la delegada territorial de Educación y Deporte, María Estela Villalba, visitan las obras del nuevo centro educativo, que, con una inversión superior a los 5,2 millones, contará con 675 puestos escolares de infantil y primaria

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, avanza en la construcción de un nuevo Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) en la zona de expansión de la capital onubense, conocida como Ensanche Sur, con alta demanda de plazas públicas. La actuación, que comenzó el 27 de abril, con un período de realización previsto de 16 meses, se encuentra al 38% de ejecución y contará con una inversión global de 5.234.900,29 euros, incluido proyecto y obra.

Así lo han comprobado el director general de la Agencia Pública Andaluza de Educación, Manuel Cortés, y la delegada territorial de Educación y Deporte, María Estela Villalba, quienes han visitado las obras de este centro, que contará con tres líneas completas de educación infantil y primaria en una de las áreas de expansión de Huelva.

En concreto, y sobre una parcela de 12.195 metros cuadrados, el nuevo CEIP de la capital albergará nueve aulas polivalentes de infantil, con capacidad para 225 puestos escolares, con sus correspondientes aseos, zonas de juego exteriores y espacios comunes. Por su parte, la zona docente de primaria sumará un total de 18 aulas polivalentes de primer, segundo y tercer ciclo, para 450 alumnos y alumnas, un aula de educación especial con aseo adaptado, así como un aula de pequeño grupo y un taller de música.

Como espacios comunes, el centro tendrá sala de usos múltiples, biblioteca, zona para recursos, gimnasio con vestuarios, comedor, cocina, aseos para los estudiantes, almacén general y cuartos para instalaciones y limpieza. En la zona de administración se localizarán los despachos de dirección y jefatura de estudios, la sala y aseos para docentes, la conserjería y reprografía, la secretaría y archivo y otra sala para la asociación de padres y madres del alumnado y del propio alumnado.

El exterior se completará con porche, zonas de juegos, dos pistas polideportivas, área ajardinada, huerto y superficie para estacionamiento de vehículos, hasta sumar una superficie construida total de 4.308 metros cuadrados. Se dejará un área de reserva superior a los 1.200 metros cuadrados para futuras ampliaciones.

Esta actuación se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, y cuenta con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), dentro del programa operativo de Andalucía 2014-2020.